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              内需の拡大と交流人口の増加 !!                                 
 

アベノミクスの第 3 の矢である『民間投資を喚起する成長戦略』

は、『投資の促進』『人材の活躍強化』『新たな市場の創出』『世界経

済とのさらなる統合』の 4つの視点をベースにして、規制緩和等に

よって、民間企業や個人が真の実力を発揮できるように策定したも

のであり、日本経済を持続的成長に導くものだと、私も思っており 

ます。企業の業績改善は、雇用の拡大や所得の上昇につながり、さらなる消費の増加をもたらすことが

期待されます。『内需の拡大と交流人口の増加』は、「経済の好循環を実現」し、景気回復の実感が地方

にまで・福井にまで届くようになります。 

その為にも、北陸新幹線の 3 年前倒しや、福井先行開業に向けて、更には、中部縦貫自動車道の整

備や国道 416 号線の早期開通に向けて頑張ります。 

地方創生は、第 1次産業の活性化から!! 

 40 年間続いてきたコメの生産調整（いわゆる減反）政策が 

見直され、農家が自由に作物を選択することができますが、 

農業にも競争原理が持ち込まれます。農地集積が進んでい 

る福井では、コメの作付が適していますが、中山間地域の農 

業をどのように守るかが課題です。先の 12 月議会では、 

『農協改革と水田農業政策についての意見書』 

を提出させていただきました。 

『高品質・高食味米の生産』『園芸産地のさらなる拡大』を推し進め、鳥獣害対策にも力を入れました。 

水産業については、漁港の整備や養殖の推進と、水産加工施設の早期稼働について、林業について

は、松くい虫対策や県産材の利用拡大について事業の推進を図りました。 

頑張る企業を応援する。頑張る地域を応援する。頑張る人を応援して行こうと思います。 

 

人づくり・地域づくり・ふるさと創生！ 
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景気回復は 

 

はた孝幸 
 

県議会報告   

 
●産業常任委員長として、企業誘致や雇用の促進、

新成長産業の創出、農林漁業の振興、観光産業の

育成に力を入れました。 

mailto:hata-co@mx1.fctv.ne.jp
http://www1.fctv.ne.jp/~hata-co
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 ●勝山恐竜博物館   

   原始鳥類の全身化石が勝山で発見されるなど、 

わくわく感が増幅中。 

 
●10/14 アルジャ市にある大安寺

公園にて。アルジャ市長のアベル氏

にも会いに行き、交流を約束。 

（現地新聞の写しあり） 

 

 
 

 

 
●11/24 タイ・バンコク 

福井市に本社のある㈱日本 AMC

バンコク工場を視察。建設継手の部品

では日本一であり、現在自動車関連の

産業にも進出していると、サッチコン

工場長から説明を受けた。 

 
●10/4 若狭路恐竜展にて 

 
●9/11ブラジルからの研修生を大

安禅寺にご案内 

 
●8/9 北海道上砂川町との交流 

  明治２０年に上砂川炭田が発見され、

その後、明治３２年に福井県鶉村（現在は

福井市鶉地区）から来た開拓者・山内甚之

助氏他８名によって、この地に鍬が入れら

れたのが発祥です。 

 
●9/30 予算特別委員会に置いて、

シカ被害の実態を明らかにし、鳥

獣害対策を求めた。 

（私が撮影したシカを拡大して提示） 

 
●10 月『福井県移住 100 周年・ブラジル福井県文化協会（県人会）創立

60 周年記念式典』に参加するため、ブラジルを訪問。会員 1760 名との交流

を今後も続けることを約束。ｻﾝﾐｹﾞｰﾙｱﾙｶﾝｼﾞｮ市の福井村や、大安寺公園のあるｱﾙｼﾞｬ市

を訪ね、今後も大安寺小学校との絵の交流を約束した。 
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●ブラジルの新

聞報道 

 
大安寺公園について 

 
アルジャ市長の 

アベル氏と共に 

（隣は、大久保議員） 

 


